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2018年8月28日，中央扫黑除恶第6督导组进驻河南省，进驻时间为8
月28日至9月27日，其间设立举报电话：0371—65603933（每天受理时间为
8：00—20：00），举报信箱：郑州市A001号邮政专用信箱，主要受理河南
省涉黑涉恶问题方面的来信来电举报。

公 告

本报讯 （记者 熊勇力） 8 月 30
日，市七届人大常委会第十二次会议第
二次全体会议召开。市人大常委会主任
曹存正出席会议并讲话。市人大常委会
副主任邵成山、陈平、王宏斌、杜广
全、赵坤炎、周学功、焦红艳及秘书长
姚云华出席会议。市人民政府副市长余
伟、市中级人民法院院长陈松林、市人
民检察院检察长陈连东列席会议。会议
由邵成山主持。

会 议 表 决 通 过 了 有 关 人 事 议

案；表决通过了市人大常委会对市
人民政府 《关于漯河市 2018 年上半
年国民经济和社会发展计划执行情
况的报告》 的审议意见 （草案）；表
决通过了市人大常委会关于批准漯
河 市 2017 年 市 级 财 政 决 算 的 决 议
（草案）；表决通过了市人大常委会
对市人民政府 《关于 2017 年度市级
预算执行和其他财政收支情况的审
计工作报告》 的审议意见 （草案）；
表决通过了市人大常委会关于加强

市区房地产市场管理和物业管理工
作的审议意见 （草案）；表决通过了
市人民政府关于增加 2018 年政府债
务限额和调整 2018 年财政预算 核定
2018 年偿还类债券规模上限等的议
案；表决通过了市人民政府关于提
请调整经济技术开发区 2018 年预算
的议案。

曹存正结合本次会议议题提出四点
要求：一要充分肯定成绩，继续加压奋
进，努力推动实现高质量发展。市政府

及有关部门全力做好下半年各项工作，
确保圆满完成全年各项目标任务。二要
严格预算审查，强化审计监督，切实提
升财政资金使用效益。三要加大市场调
控力度，确保房地产业平稳健康发展。
四要提升物业管理服务水平，更好保障
业主合法权益。

会上，曹存正为新任命的国家机关
工作人员颁发任命书并提出殷切希望。
新任命的国家机关工作人员进行了宪法
宣誓。

市七届人大常委会第十二次会议
第二次全体会议召开

曹存正出席会议并讲话

■本报记者 张晓甫
走进胡桥村，只见一泓碧水、两岸

绿柳，9座形态各异的石桥横跨在老寨
河上……秀美的乡村景色让人流连忘
返。“我是村里第一个住上别墅的。建
别墅时，村里给我补助了3万元；有线
电视安装费村里拿了200元，我个人拿
了 70 元……”住在三层别墅洋房里的
胡中民一口气给记者说了好几项村里的
福利。

村容大变样
生活有温度

凤仙花争相怒放，百日红五步一
株……走在胡桥村老寨河两岸，踏着花
岗岩铺成的道路，记者边欣赏景色边听
胡青举介绍村里的变化。“这里原来有
几户人家，现在都搬迁到别墅区了。”
胡青举告诉记者，村民搬迁后，村里在

这里建了一个广场，成为广大村民休闲
健身的公共活动场所。

“以前村里的道路一下雨就泥泞不
堪，现在实现了‘户户通’，村民下雨
天出行再不踩泥了。”村委会主任王宇
峰介绍，近几年，胡桥村集体经济发展
起来后，加大基础设施建设投入力度，
取得了明显成效。在人居环境上，胡桥
村累计投资8000多万元，新修道路6500
米，安装路灯500多盏，新建别墅70多
幢，新建园林农家乐饭店和真人CF战队
游乐场各一处。

为突出“桥”文化特色，胡桥村对
村内 300 多亩荒坑、荒塘进行综合整
治，形成了完整的环村水系，建成9座
形态各异的桥梁，两岸安装青石栏杆

3000 多米，铺设环水系游步道 6000 多
米，并对两岸进行高标准绿化、亮化，
极大地改善了乡村环境。

“我家3个大学生先后拿到村里的
学费奖励1.2万元。”村民王庆彬告诉记
者，他家里的3个学生考上大学后，每
年都会收到村集体的学费奖励。在生活
保障上，村集体先后投资 2000 多万
元，用于建设寄宿式小学、幼儿园、养
老中心、文化健身广场和有线电视入
户、天然气入户、混凝土道路“户户
通”、垃圾污水处理等惠民工程。同时，
村里每年出资30多万元，统一为群众缴纳
社保、医疗保险等费用，并在春节时按每
人500元的标准给群众发放过节福利。

（下转2版）

文 明 乡 风 扑 面 来

乡村振兴看胡桥系列报道之三

本报讯 （记者 孙永辉） 8 月 30
日，市委常委会召开扩大会议，传达学
习 《中国共产党纪律处分条例》（以
下简称《条例》）、习近平总书记在全
国宣传思想工作会议上的讲话精神、习
近平总书记在中央全面依法治国委员会
第一次会议上的讲话精神等。市委书记
蒿慧杰主持并讲话。

会议指出，党中央决定根据新的形
势、任务和要求，对《条例》予以修订
完善，进一步释放了用铁的纪律管党治
党的强烈信号，为推动全面从严治党向
纵深发展提供了坚强纪律保证。全市各
级党委（党组）要提升政治站位，树牢

“四个意识”，切实担负起全面从严治党
的政治责任，精心组织学习、迅速传达
贯彻，不断增强管党治党的责任意识。
各级领导干部要带头学习、带头贯彻、
带头遵守《条例》，以上率下、示范带
动，促进《条例》落实落地，为中原更
加出彩增添漯河浓彩提供坚强的纪律保
障。

会议强调，习近平总书记在全国宣
传思想工作会议上的重要讲话，是做好
新形势下宣传思想工作的根本遵循。全
市各级党组织特别是宣传思想战线，要
切实把思想和行动统一到会议精神特别
是习近平总书记的重要讲话精神上来，

按照党中央决策部署，旗帜鲜明地坚持
党管宣传、党管意识形态，自觉担负起
举旗帜、聚民心、育新人、兴文化、展
形象的使命任务，自觉把做好新形势下
党的宣传思想工作作为践行“四个意
识”、落实“两个坚决维护”的现实检
验，全力以赴抓好各项任务落实，不断
开创我市党的宣传思想工作新局面，为
落实“四城同建”城市发展定位和新时
代漯河经济社会发展“四三二一”工作
布局提供坚强思想保证和强大精神力
量，为中原更加出彩增添浓墨重彩。

会议指出，习近平总书记在中央全
面依法治国委员会第一次会议上发表的

重要讲话，是指导新时代法治中国建设
的纲领性文献。全市各级、各部门要深
刻领会精神实质，把握核心要义，坚决
把思想和行动统一到习近平总书记的重
要讲话精神上来，切实增强做好依法治
国工作的思想自觉和行动自觉，加强党
对全面依法治国的集中统一领导，更好
地发挥法治固根本稳预期利长远的作
用，以漯河更加精彩为中原更加出彩增
添浓彩提供坚强保障。

这次市委常委会扩大会议也是一次
市委理论学习中心组集体学习。市委理
论学习中心组成员参加会议。市直有关
部门负责同志列席会议。

蒿慧杰主持召开
市委常委会扩大会议

本报讯（记者 孙永辉） 8月30日，市委常委会召开
会议，听取中央巡视反馈意见整改落实工作情况汇报，听
取省委十届六次全会暨省委工作会议精神和市委七届七次
全会精神贯彻落实情况汇报等。市委书记蒿慧杰主持会议
并讲话。

刘尚进、李亦博、李思杰、杨骁、孔祥智、蒋志安、
高喜东、周新鹤、张宏进出席会议。曹存正、吕岩、张社
魁列席会议。

会议指出，抓好中央巡视反馈意见整改落实，是当前
和今后一个时期的重大政治责任和重大政治任务。要强化
责任，提升政治站位，坚持问题导向，切实履职尽责，全
力以赴抓好整改。要强化落实，增强时间观念和效率意
识，坚持加快进度与保证质量并重，确保取得可检查、可
量化、可实录的成果。要强化调度，加强过程管理，抓好
督导检查，严肃督责问责，确保巡视整改工作扎实健康推
进。

会议指出，贯彻落实省委十届六次全会暨省委工作会
议精神和市委七届七次全会精神，为中原更加出彩增添浓
彩，是一项长期性战略性任务。要统筹兼顾，把两个会议
精神充分贯通起来，持续深入抓好学习宣传和贯彻落实。
要落细落小，尤其要围绕推进“四城同建”和谋划明年工
作，尽快研究出台综合性指导意见、具体性实施方案等系
列文件，推动既定目标按时序落实到位。要跟踪问效，加
强督导检查，注重奖惩并重，确保贯彻落实工作取得实效。

会议指出，省委出台的加强网信工作实施意见，集中
体现了中央对网信工作的部署和要求，内涵丰富，指导性
强。全市各级党组织要提高思想认识，严格落实意识形态
责任制和网络安全责任制，切实加强党的领导，加强意识
形态工作，提升各级领导干部对互联网的把握运用和驾驭
能力，充分发挥信息化对经济社会发展的驱动引领作用，
统筹推进网络安全工作，确保扎实有效推动新时代网信事
业发展。

会议指出，全省促进非公有制经济健康发展大会，是
贯彻落实习近平总书记关于非公有制经济健康发展重要论
述、省委十届六次全会暨省委工作会议要求的重大举措，
在我省非公有制经济发展进程中具有里程碑的意义。全市
各级、各部门要切实增强做好非公有制经济的思想自觉和
行动自觉，坚持和加强党的全面领导，着力做好政府支
持、企业素质提升、更好发挥中介组织作用、构建“亲”

“清”政商关系等工作，努力营造良好营商环境，推动非
公有制经济高质量发展。

会议指出，以漯河更加精彩为中原更加出彩增添浓
彩，离不开信访维稳工作的有力保障、离不开和谐稳定的
社会环境。全市各级、各部门和广大党员干部要站在政治
和大局的高度，认识再提升，措施再强化，责任再夯实，
持续打好信访矛盾化解“四大战役”攻坚战。

会议指出，中央对扫黑除恶专项斗争开展督导，是落
实习近平总书记系列重要指示精神的重要举措，是深入贯
彻落实党中央重大决策部署的实际行动。要在前期工作的
基础上，进一步总结成绩、巩固亮点，进一步整改突出问
题、弥补短板，进一步做细做实各项前期准备工作、搞好
保障，确保以这次中央督导为契机，推动扫黑除恶专项斗
争再上新台阶，以优异成绩向省委、省政府和全市人民交
上一份满意的答卷。

会议指出，环保攻坚是必须打好打赢的三大攻坚战之
一。要强化攻坚责任，坚决克服懈怠情绪，紧盯目标、扛
牢责任、履职尽责。要狠抓工作重点，强化薄弱环节、弥
补工作短板，（下转2版）
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8月28日，源汇区空冢郭镇纪委在邵堂村开展涉黑涉恶腐败专项接访活动。
今年以来，源汇区纪委监委启动涉黑涉恶腐败专项治理，组织各级纪检监察干
部进村入户，深挖相关问题线索。

尤亚辉 摄


